

Fecha: 11-04-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Fundación DKMS firma alianza con Seremi de Salud del Biobío

Pág. : 5

Cm2: 332,1

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

El objetivo es fortalecer estrategias contra el cáncer de sangre a nivel regional

Fundación DKMS firma alianza con Seremi de Salud del Biobío

La fundación ha sido muy relevante y un total de 23 mil personas en la Región se han registrado como potenciales donantes, de este modo se lograron 50 donaciones.

La Seremi de Salud del Biobío firmó con DKMS un convenio marco, esto con el objetivo avanzar en una estrategia conjunta para fortalecer acciones contra el cáncer de sangre y a la vez, mejorar el acceso al trasplante. Este acuerdo, que se llevó a cabo en el marco del séptimo aniversario de Fundación DKMS en Chile, es pionero en el país y busca profundizar el trabajo colaborativo entre ambas instituciones, tanto en el desarrollo de campañas de registro de potenciales donantes de células madre sanguíneas, como en la planificación del desarrollo

del trasplante en la zona.

El seremi de Salud, Eduardo Barría, destacó que "con la firma de este convenio, seguiremos avanzando como Estado hacia una salud más solidaria y accesible, porque creemos fielmente en la detección precoz, en la equidad del tratamiento y en la necesidad de garantizar una vida digna a quienes enfrentan esta enfermedad".

A la fecha, más de 23 mil personas se han registrado como potenciales donantes en el Biobío, apoyo que ha permitido que 50 de ellas donaran sus células madre sanguíneas a pacientes en



Esta alianza es pionera a nivel nacional.

• Labor DKMS

DKMS es una fundación internacional comprometida con dar una segunda oportunidad de vida a personas diagnosticadas con cáncer de sangre en todo el mundo.

• Donación

A través de su registro de donantes, integrado por personas de distintas nacionalidades, DKMS conecta a personas dispuestas a dar células madre sanguíneas.

Chile o en el extranjero, entregándoles una segunda oportunidad de vida.

La CEO Global de DKMS, Elke Neujahrt, dijo que "la Región del Biobío se ha convertido en un pilar fundamental de nuestra misión: una comunidad solidaria, una población joven con gran potencial para fortalecer el registro global de donantes y un creciente

desarrollo en hematología y oncología que abre nuevas oportunidades de colaboración. Gracias a cada persona que ya ha dicho sí a ayudar, gracias por creer, por actuar y por estar del lado de los pacientes".

El convenio se concretó este miércoles en la Universidad de Concepción (UdeC) junto a varias autoridades.